



Round Dance Coordinator Stefan & Nicolette Burger

Tel: +49 (0) 6233 6399110

E-Mail: Round-Dance-Coordinator@ecta.de



Dear dancers,

the year is almost gone. In want to say thank you to all of you, who supported me this year. Please send me your ideas and your feedback.

Next year we'll have a spring jamboree. I'm proud that we found clubs, who will or-ganize it for us. I hope that we'll meet at Leinzell.

I don't know, if you all recognized, that we'll have a new concept for the Round Dance Festival. We'll have two halls. One hall with phase II-IV and one hall with phase IV-VI. You all will have a lot of time for dancing practice. We'll have workshops and clinic teach in both halls.

We'll hope that you're having a lot of fun. Please let us know, what you're thinking about the new concept.

I wish you a great christmas time and a happy new year.



Liebe Tänzerinnen und Tänzer,

langsam neigt sich das Jahr dem Ende zu und ich möchte mich bei allen auf diesem Weg bedanken, die mich in meiner Arbeit als Round Dance Coordinator unterstützt haben. Ich freue mich über jedes Feedback und jede Idee / Anregungen.

Im kommenden Jahr haben sich Clubs bereitgefunden ihre Freizeit unserem Hobby zu widmen und eine Jamboree auszurichten. Daher können wir uns alle zur Spring Jamboree in Leinzell treffen.

Falls es noch nicht bei allen Tänzern bekannt ist, freut es mich Euch zu sagen, dass es ein komplett neues Konzept geben wird. Wir haben ab dem nächsten Jahr zwei Hallen, mit unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden. So wird es in einer Halle Programm mit Phase II-IV und eine Halle mit Phase IV-VI geben. Somit werden Tänzer jeden Levels genug Zeit zum Tanzen gegeben. Es wird in beiden Hallen Workshops und Clinic teach geben. Wir hoffen, dass dies bei euch gut ankommt, und freuen uns auf ein Feedback.

Ich wünsche euch allen eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Start in das neue Jahr.